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平成２８年７月（第３回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時

平成２８年７月５日（火）午後１時３０分～午後３時３０分 

２ 場所

井波庁舎 ３０１会議室 

３ 出席委員 

・教  育  長 高田 勇    ・同職務代理者 河合 正登 

・教 育 委 員 岩井 透    ・教 育 委 員 碓井 好彦 

・教 育 委 員 江川 由貴子 

４ 説明出席者 

 ・教育委員会教育部長 豊川 覚    ・教育部次長教育総務課長 酒井 啓行 

・生涯学習スポーツ課長 工藤 美紀子  ・こ ど も 課 長  武田 秀隆 

・福光福祉会館長 竹澤 一秀   ・中央図書館長 竹谷 弘之  

・教育センター所長 城岸 毅       ・教育総務課副参事 藤井 一哉 

・教育総務課副主幹 村田 朋一   ・教育総務課主事 山﨑 香保里 

５ 傍聴人数 

 １人 

６ 会議の要旨 

 午後１時３０分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 前回議事録の承認 

 全員が異議なく承認した。

２ 教育長の報告 

5/30～  小中学校訪問 

5/31～ 保育園訪問 

6/30  平成２８年度富山県市町村教育委員会連合会 

7/1    第２回砺波地区公民館連合会研修会 

３ 協議事項 

（１） 教育振興基本計画の改定について 

改定部分をこども課長から説明した。 

一部修正し、次回再度協議する。 

（２） 南砺市教育委員会会議規則の一部を改正する規則について 

教育総務課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（３） 南砺市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要網の一部改正について 

こども課長から説明した。全員異議なく同意した。   

（４） 教育委員会表彰候補者推薦内規（案）について 

教育総務課長から説明した。一部修正し、全員異議なく同意した。 
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４ 報告事項 

（１）平成２８年度６月定例会の要旨について 

各課長から説明した。 

（２）第１２回南砺市小学校連合運動会について 

教育総務課長から説明した。 

（３）平成２８年度砺波地区中学校総合選手権大会について 

   教育総務課長から説明した。 

（４）（仮称）上平公民館改修請負契約の締結について 

   生涯学習スポーツ課長から説明した。 

（５）チャレンジデーの結果について 

   生涯学習スポーツ課長から説明した。 

（６）城端児童館改築工事請負契約の締結について 

   こども課長から説明した。 

（７）夏期教職員研修実施要項について 

   教育センター所長から説明した。 

５ その他 

（１）南砺市立図書館の７～８月の事業について 

中央図書館長から説明した。 

６ 今後の日程

  次回教育委員会開催（予定）

日時 平成２８年８月１０日（水）午後２時

   場所 井波庁舎 ３０１会議室

７ 議事

  協議事項について

○教 育 委 員

○教 育 長

○事 務 局

○教 育 委 員

○事 務 局

協議事項（１）関係 

基本目標６ 子どもが健やかに育つ子育て環境の充実について 

「主な取組み」では、より具体性を持った記載ができないか。具

体的な実施内容まで書かれていれば分かりやすく、受け入れやすい

ものになる。 

あわせて、保育士・看護師の資質向上研修は具体的にどのような

ものをイメージしているか。 

研修は、全国研修や県内研修、各保育園で開催している全体での

研修、部門ごとの研修をイメージしている。全体的に具体的な記載

を検討したい。 

「就労しながら無理なく子育てできると感じる市民の割合」の 

６５．０％の根拠は何か。 

 平成２２年の市民アンケートの結果が５２％で、平成２７年度は
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○教 育 委 員

○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 長

○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 委 員

５８．５％だった。５年間で６．５％上がっているので、平成３１

年度は５８．５％＋６．５％＝６５．０％とした。 

 さまざまな努力があって、５８．５％になったと思うが、平成３

１年度の目標値は、期待したい数値と考えれば、少し上げて７０．

０％もいいのではないか。 

基本目標７ 子どもへの喜びや生きがいが持てる子育て家庭への支

援について 

ひとり親のなかには、南砺市の実家に帰ってきて父母と一緒に暮

らしている方が多いように思われる。また、経済力のある方もいる

と思う。そういった方も対象になるのか。対象者には積極的に声掛

けをしてもらいたい。 

ひとり親になった方には、児童扶養手当の説明を行っている。児

童扶養手当は所得制限があるが、ひとり親への子育て支援制度の中

には、所得制限がないものもあるので、周知を徹底していきたい。 

児童虐待、育児放棄が問題になる中で、１４才の挑戦で保育園は

人気の職場でもあり、各学校で保育園の訪問も行っていると思う。

このようなことが子育ての思いに結びつく指標はないか。 

子育ての思いに結びつく指標はないが、子育て支援センターの利

用者が学校に出向き、赤ちゃんふれあい教室を行っている。このよ

うな機会が広まっていけばと思う。 

 短期間にできることではないが、進めてほしい。 

 ゲームやＳＮＳに頼らない、心や言葉を直接通わせる重要性につ

いての保護者向けの講座を開催するといった内容を載せてほしい。 

 大切なことだと思うので、掲載したい。 

協議事項（４）関係 

推薦対象者等「幼児・児童・生徒の教育の振興に寄与した者」と

あるが、「学校」は消すべきではなく、「保育園・学校教育」にした

方がいいのではないか。 

午後３時３０分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

平成２８年  月  日 

南砺市教育委員会 

教育長 


